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Ecole Primaire des 20 cœurs 

Rue Charles de Gaulle 

25750 ARCEY 
 

 

CONSEIL D’ECOLE du 13 juin 2022 

Ecole PRIMAIRE des 20 CŒURS – ARCEY 

PRESENTS 

Mme BARDIN Mme BREDIN Mme KOEYEMELK 
Mme GOUGEON Mme HACQUARD   
Mme LEMAITRE Mme MUOT Mme PAYEN 
Mme ROBERT Mme SMITH Mme SOUBEN 
Mme BRUDER    
Mme BONJOUR Mme DYSLI Mme HUDELOT 
Mme PELLETIER  M. VERON Mme ZERBIN 
Mme PIERROT   
 Mme BLANC Mme GREF  
M. HUEBER M. HUGONIOT   
Mme KEMPF Mme LAIGNEAU Mme MERCIOL 
Mme PLANSON Mme PELLETIER Mme PERRIOT 
M. WEST M. HERMOSILLA  

 

Effectifs inscrits pour 2022/2023 

• 19 élèves en PS 

• 25 élèves en MS 

• 26 élèves en GS 

• 31 élèves en CP 

• 31 élèves en CE1 

• 35 élèves en CE2 

• 32 élèves en CM1 

• 44 élèves en CM2 

Total : 243 élèves (contre 251 cette année) 

Maternelle : 70 

Élémentaire : 173 

Moyenne de 24,3 élèves par classe. 

Les inscriptions et départs continuent d’évoluer. 

 

Les répartitions seront fixées définitivement à la rentrée en fonction des dernières arrivées. 

Accueil des maternelles 

Une visite de l’école est prévue pour les nouveaux arrivants en petits groupes. 

Celle-ci sera étalée sur 4 jours, la semaine du 27 juin pour la maternelle. 
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Sécurité 
Exercice incendie du 13 juin 2022 

Ce dernier exercice incendie est réalisé sur scénario pour apprendre aux élèves à réagir 

lorsque l’habituelle issue de secours est inutilisable. 

Certaines sorties du bâtiment 2 étaient bouchées pour obliger les élèves et les enseignants à 

trouver une autre issue à proximité. 

Projets pédagogiques 

• Livre Élu :  

Classe des MS. (création d’une œuvre numérique sur Genially). 

• Écoles fleuries 

Classes de maternelle. 

• Élevages 

o - Papillons et phasmes en GS/CP, 

o - Phasmes en CE1/CE2B et en CM2, 

o - Poussins en maternelle. 

• Natation  

Les élèves des classes de GS/CP et CP/CE1 ont bénéficié de 10 séances de natation à la 

Citédo en mai et juin (2 fois par semaine). 

Nous remercions l’association Classes Bonbons qui a financé le transport à hauteur de 

1 500 € et les mairies qui règlent la facture de la Citédo. 

Des changements de priorités sont prévus au niveau national pour l’an prochain : 

Priorité aux CM1/CM2 (en lien avec l’attestation du savoir nager en sécurité ASNS), 

Priorité aux MS/GS (Aisance Aquatique). 

Nous attendons plus d’informations. 

 

• Projet BCD et espace ludique 
En conseil de cycles, l’équipe enseignante a décidé d’adapter la salle de réunion de 

l’élémentaire afin qu’elle soit également utilisée en espace BCD (Bibliothèque Centre 

Documentaire) et ludique.  

Nous remercions les Classes Bonbons qui nous ont accordé une subvention de 1 500 € 

afin d’acquérir un fond de livres et de jeux. Nous achèterons également des jeux 

destinés à être utilisés en extérieur durant la récréation. 

 

 

• FabLab 

Notre école a candidaté pour accueillir un FabLab pendant un an. Celui-ci sera mis à 

notre disposition gratuitement par Canopé. Il s’agit d’un projet porté par 

universciences. 2 écoles ont été choisies dans le Doubs. 

 

• 14 avril et 2 mai – Ressourcerie de Lure 

Les classes de CM1, CM1/CM2 et CM2 se sont rendues à la ressourcerie de Lure. Les 

élèves ont pu travailler autour du thème du recyclage et découvrir comment les 

déchets triés peuvent retrouver une 2eme vie. 
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• Jeudi 5 mai – Journée olympique / paralympique 

Les élèves de l’école ont participé, tout au long de la journée, à des ateliers pour 
découvrir l’olympisme et ce à travers 5 ateliers répartis sur différents sites de la 
commune. 
Le premier atelier situé au centre socio-culturel a permis aux enfants d’aborder les jeux 
olympiques en expliquant le symbole des anneaux. 
Un second atelier consacré à l’équité se tenait dans la salle des fêtes, un autre s’attelait 
aux affiches avec la reconstitution par puzzle d’une affiche. 
Dans le quatrième atelier, une championne de fleuret, Eva LACHERAY, membre du 
comité départemental olympique et sportif du Doubs, présentait son parcours et a 
répondu à de nombreuses questions concernant son sport. 
Le dernier atelier s’est joué sur le terrain de foot synthétique avec un animateur des 
Francas, Mehdy, qui a organisé une partie de foot cécité en bandant les yeux des 
enfants. Pour cette activité, il s’agissait de sensibiliser les élèves au handicap des 
joueurs aveugles qui, malgré leur cécité, peuvent s’adonner à leur passion du foot. 

• Jeudi 30 juin - vendredi 1er juillet 2022–  

Intervention Découverte de l'archéologie à l'école 

Pour les classes de CE1/CE2 A et B, avec différents ateliers : 

- Tirs au propulseur,  

- Bourse en cuir, 

- Poterie paléolithique, 

- Parure paléolithique. 

 

• 28 juin – Besançon, Haras national – PAGNOZOO cirque équestre 

La classe de CP/CE1 se rendra à Besançon au Haras national le 28 juin. 

 

• 17 juin – Zoo de Mulhouse 

Les classes de PS, MS, GS et GS/CP se rendront au zoo de Mulhouse. 

 

• 27 au 30 juin – Classe découverte Volcans 

Classes de CM1, CM1/CM2, CM2 

(programme décrit lors d’un conseil d’école précédent). 

Fête de l’école 

Le spectacle de l’école se déroulera le samedi 18 juin à la salle des fêtes, comme suit : 

• 9h15 : classes des PS, MS et GS, 

• 10h15 : classes des GS/CP, CP/CE1, CE1/CE2 A et B, 

• 11h15 : classes des CM1, CM1/CM2 et CM2. 

Comme chaque année, une petite cérémonie est organisée pour les CM2.  

Les élèves recevront la traditionnelle calculatrice offerte par les mairies, un livre par 

l’Éducation Nationale. 

L’association « Les Classes Bonbons » organise une fête pour terminer l’année en beauté. 
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Elections représentants des parents d’élèves année scolaire 2022 / 2023 
Dans l'éventualité de la mise en place d'une application RGPD labellisée Éducation nationale, 

mise en place du vote électronique pour les élections des représentants des parents d'élèves 

d'octobre 2022. 

Questions des parents 

• Serait-il possible que les futurs CE2 ne soient pas coupés en 3 classes différentes ? Afin 

de permettre aux enfants de ne pas se retrouver isolés en cas de dispute dans le petit 

groupe des CE2. 

Le partage des classes dépend des effectifs globaux. A noter que les classes se 

retrouvent en récréation. 

• Pour la cantine, les mairies peuvent-elles se renseigner pour prendre le repas ailleurs ? 

Suggestion de les acheter à la ville d'Héricourt (cuisine centrale avec des produits frais 

de qualité). 

Un protocole a été mis en place pour surveiller de plus près la quantité et la qualité de 

nourriture à chaque repas avec le prestataire actuel. 

 

Rentrée 2022 / 2023 
Jeudi 1er septembre 

 

Constitution du bureau de vote pour l’année 2022/2023 
Mme Zerbin-David, Pierrot, Dysli et M. Veron sont volontaires. 

 


